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最近股市大跌是怎么了

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

为什么大公司上市股市会跌
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正常情况下，股票市场的总市值是比较稳定的，大公司上市，在市场中股票的数量
大幅增加，如果股票价格不下跌，股票的总市值就会增加很多，而股票的总市值应
该是相对稳定的，为了不使总市值增加太多，股票价格必须有所下跌，才能使总市
值处于相对稳定的状态。

2020年7月24日股市为何大跌有哪些因素影响

7月24日股市暴跌，究其深层次的原因，是市场的信心不足！

一、本轮行情

股票市场从7月初开始上涨，状似疯牛，之后银监会发声，严厉监管违规资金流入
股市，并对一些违规资金进行了处罚，接着创业板解禁股东持股，允许上市交易，
大盘从7月14日就开始出现震荡调整，违规资金出逃，一部分主力机构顺势出货，
但不管怎么样，股市都是在正常的范围内震荡调整着，更何况管理层还发布允许险
资入市，到了7月23日收市，股市已经企稳，上有阻力、下有支撑，K线形态也不错
，显示利空基本上已经被市场消化。

二、暴跌原因

那么是什么打破了这种平衡，让市场信心不足呢？

我认为最主要的原因，是中美双方大使馆的关闭事件，7月24日上午中国外交部通
知美国驻华使馆，关闭了美国驻成都总领事馆，对美国之前关闭中国驻休斯敦总领
事馆做出回应。这一事件显示中美之间的摩擦升级，当日在股市上就表现出了大幅
下跌的走势，大资金离场观望，加上新三板精选层7月27日正式开市交易，致使股
票市场出现了暴跌。

以上是个人观点，欢迎大家与我交流。

股市持续下跌的原因

1是多方面的。2首先，股市的价格是由市场供求关系决定的，若市场上的投资者
对经济前景感到不确定或失望，他们往往会抛售股票，从而造成股市价格下跌。其
次，经济衰退、政策调整、公司业绩下滑、国际贸易冲突等都是导致股市下跌的原
因。再者，一些投机行为、黑客攻击或人为干预也可能会造成股市下跌。3在应对
股市下跌时，政府和投资者都可以采取措施，比如政府可以通过财政政策和货币政
策来提高市场信心；投资者可以调整投资组合、进行风险控制、遵守投资纪律等方
式来逐步恢复市场信心，减少亏损。
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股市怎么了，这几天跌跌不休

股市这几天走势真的不强，原因何在，专家说的是价值洼地资金避风港，可是价值
洼地与下跌有关系吗？

专家一直力挺IPO常态化和注册制改革，认为这是牛市的起点，美国是注册制，与
A股不同的是没有IPO堰塞湖，我是赞同IPO常态化的，反对IPO停停发发，但是强
调一点，不管是常态化还是注册制，需要中国特色，在目前势态下，IPO需要考虑
市场承受力，需要得到投资者的认可，不能引发投资者的抵触情绪，如果IPO多了
，引发市场调整，实际上就整个社会财富而已，是没有带来增量的，也无益于居民
财产性收入提高，无益于消费增速恢复。

股市既需要IPO，也需要投资者赚钱这才是双赢，只有IPO股市不涨，实际上是有
负面作用的，那就是财富绞杀机。

现在股市下跌与外围波动无关，也与国外疫情无关，只不过是投资者不认可目前股
市投资机会，专家说是价值洼地，从各个方面论述，长篇大论，投资者缘何不认可
，就在于担忧过度扩容带来价值稀释，另外即使有投资价值，没有增量自己股市不
仅不涨照跌不误，就在于股市上涨不是靠嘴巴吹出来，而是靠投资者拿钱买出来，
市场没有钱，拿什么买出来上涨。

现在两市成交6000亿元波动，要涨到3000点需要万亿元成交量才行，没有万亿元
成交，3000点太难。

现在宏观经济有韧性，仅仅只是可以支撑股市有韧性，而不能支撑股市大涨成牛市
，牛市需要货币政策继续放松需要iPO适当减缓，可能吗/拭目以待
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